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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Zukunft der ehemaligen „Teppich-Börse Bremen“ in der Duckwitzstraße 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Inwieweit besteht durch den schlechten Zustand des Gebäudes bzw. der Gebäude der 
ehemaligen „Teppich-Börse Bremen“ in der Duckwitzstraße die Notwendigkeit eines 
Abrisses oder Sicherung des Gebäudes oder der Gebäude zur Gefahrenabwehr, insbe-
sondere für die Nutzer des direkt angrenzenden Fußweges? 

2. Wie verfolgt der Senat das Ziel,# den eingeengten Radweg an der Stelle zu verbreiten 
und kann dies bei einem Abriss realisiert werden? 

3. Inwieweit ist dem Senat die Zukunft des Geländes der ehemaligen „Teppich-Börse Bre-
men“ bekannt, insbesondere bezogen auf eine weitere Nutzung als Gewerbeimmobi-
lie? 

 
 
 
 

Dr. Magnus Buhlert, Lencke Steiner und die Fraktion der FDP 
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